

## ANÁLISIS DE HR RATINGS

### Dos Bocas costaría 10 mil mdd

El costo de la construcción de la refinería de Dos Bocas podría ascender a 10 mil 530 millones de dólares, estimó la calificadora HR Ratings. Este monto es superior en 2 mil 530 millones, al costo objetivo planteado por el Presidente de la República.

De acuerdo con la agencia, con la construcción de la refinería, la deuda total del sector público se ubicaría en 45.12% del PIB al cierre de 2022 (año en que se planea terminar la construcción) lo que representaría un incremento de 1.3 puntos respecto al cierre de 2018.

— De la Redacción



Foto: Especial